

Rappelkisten-Kindernothilfe e.V.

Seit Mai 2011 ist die „Initiative Rappelkiste“, die einmal im Jahr den Rappelkisten-Flohmarkt veranstaltet ein offiziell eingetragener Verein und trägt nun den Namen: „Rappelkisten-Kindernothilfe e.V.“. Im Januar trafen sich nun die Beteiligten, um die Modalitäten zu besprechen und die offiziell benötigten Unterlagen auf den Weg zu bringen.

Neben Kinderhilfsprojekten in Indien, Malawi, Haiti und im Kreis Warendorf, die schon seit Jahren von den Erlösen der Flohmärkte unterstützt werden kam in diesem Jahr noch ein weiteres in Rumänien hinzu. Im September trafen sich die Organisatorinnen mit Sitta und Julius von Eckardstein, die sich seit 1974 in Rumänien engagieren.

Nachdem sie bei ihrem ersten Besuch die entsetzlichen Lebensbedingungen gesehen haben, unter denen die Menschen sehr zu leiden hatten, war ihnen klar, dass sie dringend helfen wollten. Anfangs haben sie sich um alte Menschen gekümmert und mit diese mit Hilfslieferungen unterstützt – dann wurden sie auf die schlimmen Schicksale der Straßenkinder aufmerksam. Mit einer Spende von 4.000 € half die Rappelkisten-Kindernothilfe e.V. besonders den Straßenkindern, die im Haus Aksza in Klausenburg ein neues Zuhause gefunden haben. Sie werden dort versorgt und haben die Chance auf eine Schul- bzw. Berufsausbildung. Dies ist in dem osteuropäischen Land sehr wichtig, da die

Kinder auch immer die Zukunft eines Landes sind!

Damit all diese bedürftigen Kinder in verschiedenen Ländern dieser Welt und auch hier weiterhin durch Spenden unterstützt werden können, plant das Organisatorinnen-Team schon eifrig den nächsten Flohmarkt und hofft sehr, dass auch dieses Mal die Spendenbereitschaft der Bürger, ohne die der Markt nicht stattfinden könnte so groß ist wie in den letzten Jahren!

Der 7. Rappelkisten-Flohmarkt findet am Sonntag, den 29. Januar 2012 in der Franz-Arnold-Halle / Pott's Brauerei an der A2 in Oelde statt. Von 10 bis 16:30 Uhr wird wieder auf 1.200 qm ausschließlich privat gespendeter Trödel verkauft! z.B. Antikes, Bücher, Porzellan, Kleidung, Glas, Spielzeug, Elektroartikel, Deko, Haushaltswaren, Schallplatten, CD's, DVD's etc..

Die Trödelannahme findet an den beiden Tagen vor dem Flohmarkt direkt an der Franz-Arnold-Halle statt und zwar am Freitag, den 27. 1. 2012 von 14 bis 17 Uhr und am Samstag, den 28. 1. 2012 von 9.30 bis 12 Uhr. Im Notfall werden Trödelspenden, z.B. aus Haushaltsauflösungen, auch schon im Vorfeld gern entgegen genommen! Ansprechpartner sind Angela Kleinediekmann – 0 25 22 / 838 722, Susanne Teeke-Haske – 0 25 22 / 833 600 und Claudia Bornefeld-Rammert – 0 25 23 / 27 57